

EL DILUVIO

Diario republicano - Dos ediciones diarias

Información española y extranjera, Artes, Ciencias y Literatura

EDICION de la TARDE

Empleados Barcelona, plus 1'50 al mes. Fuera, plus 6 trim. Extranjero plus 6 trim.
 Redacción, Administración y Talleres
 Escudillers de Niucho, 9 bis, bajos. || Avuencs y Suscripciones
 Plaza Real, 7, bajos. Teléfono 690.



HERNIAS, QUEBRADURAS.

Se curan con el **Evaiguero Regulador** para reducir la presión á voluntad del paciente por retener las hernias rebeldes y la curación de las recientes, á 20 y 25 pesetas uno, construido por el especialista Ramon Martí. Braqueros flexibles los hay á 2, 4, 6, 8, 10, 12 y 15 pesetas uno.

Braqueros de goma para la curación de los hernias, infantiles á 4, 5 y 6 pesetas. Fajas higiénicas para evitar el aborto y la dilatación del vientre, recomendadas por las comisiones médicas de Barana, á 12, 15 y 20 pesetas. Despachos: de 8 á 1 y de 3 á 8. Gran surtido en objetos de goma. — 51, Carman, 51, tienda. — **EL REGULADOR.**

DIVERSIONES PARTICULARES

TIGRE, 27 - GRAN CASINO NICE - TIGRE, 27

Grande bailes todos los días, tarde y noche, con el servicio á cargo de distinguidos señoras. — Grande regatas los días de fiesta. — **LA JUNTA.**

Crónica diaria

Hay termino el plazo voluntario para la adquisición de cédulas personales. Las oficinas de la recaudación estarán abiertas hasta las doce de la noche.

Mañana ya se adquieren las cédulas con el recargo triple que marca la ley.

La Comisión de Hacienda de la Diputación provincial se reunió anoche para resolver sobre las instancias presentadas por algunos automovilistas pidiendo perdon de la multa de 300 pesetas que les ha sido impuesta por haber circular por carreteras provinciales sin haber pagado el arbitrio sobre automóviles. En la próxima sesión del Cuerpo provincial, dicha Comisión presentará el dictamen.

Ayer se reunió en la Diputación la Comisión mixta de diputados, concejales e ingenieros que entienda en el asunto de estos últimos, habiendo acordado que el próximo miércoles marche á Madrid una Comisión compuesta de los señores don Francisco Bartolón, don David Ferrer y don Augusto de Rull, con objeto de pedir al Gobierno la derogación de la real orden de 25 de Julio último, en la que imponían castigos á los profesores y alumnos, y que se convoque á exámenes para mediados de Diciembre próximo.

2

Con el fin de simplificar en lo posible el trámite de la documentación de los individuos sujetos al servicio militar que soliciten cambio de residencia, el capitán general ha resuelto que los Cuorpos, Comandos de recluta y demás unidades de la región en que presenten las instancias las cursen directamente a la Capitanía general, la cual remitirá los pasaportes por igual conducto.

Es probable que en la próxima sesión del Ayuntamiento será aprobado el dictamen emitido por la Comisión mixta que se nombró para estudiar una solución al pleito de los ingenieros industriales.

Si el día mañana se aprobara marcharán a Madrid, los ingenieros comisionados para gestionar que sea aprobada la solución propuesta.

Han sido remitidas a la Audiencia las causas instruidas por varios Juzgados de esta capital acerca de las estafas cometidas con motivo de la fingida venta de empleos municipales.

El teniente de alcalde del distrito V, teniendo noticia de que dos individuos recorren los establecimientos sacando dinero a los industriales a cambio de la promesa de que les serán condonadas las multas impuestas o que no se tramitarán los expedientes instruidos contra ellos por infracciones, ha dado orden de que se proceda a la detención de los referidos sujetos, poniéndolos a disposición del Juzgado.

Por la Sala de gobierno de esta Audiencia se han efectuado los siguientes nombramientos de fiscales y suplentes:

Fiscales.—Distrito de la Lonja, don Rafael Magó, Gollericha Norte, don Carlos Rubinat; Oeste, don José Veleja; Sur, don Juan Sicart; Universidad, don Federico Tubau; Badalona, don Eduardo Serentill; Horta, don Emilio Ferrer; Sarriá, don José Turell.

Fiscales suplentes.—Distrito de la Lonja, don Víctor Uyá; Norte, don Manuel Fábreg; Oeste, don José Veleja; Sur, don Juan Fábreg; Universidad, don Miguel Senties; Badalona, don Francisco Bagó; Horta, don Ignacio de Puig, y Sarriá don Claudio Alemany.

Dice un periódico de la mañana:

«Se ha firmado la escritura de contrato de arriendo de la plaza de toros nueva a favor de don Salvador Alcalá, concesionario de la antigua, a partir del 1.º de Noviembre del año 1913, constituyendo la fianza correspondiente.»

Conferencias y reuniones.

La Unión Obrera de cerrajeros en obras celebrará reunión general reglamentaria mañana, a las diez de la misma, en su domicilio social.

El Club Montapenich ha organizado en su local social (Cervantes, 1, 2.º) los siguientes cursos que empezarán el próximo mes de Diciembre y que se darán de las diez de la noche los días que a continuación se expresan:

Los martes alternativamente conferencias de botánica descriptiva por don Pedro Palas. Todos los miércoles conferencias de cristalografía por el doctor don Francisco Parilló Vaquez.

Todos los sábados conferencias de paleontología por el doctor don Baltasar Serralet.

Mañana el Club Montapenich verificará una excursión a San Medí, San Cugat y Vall d'orella, saliendo a las seis de la mañana de la plaza de Cataluña, frente a la Maison D'été, para regresar a medio día.

Con motivo de celebrar su tercer aniversario el Eshartí Catalá de Danzales, prepara para los días 7 y 8 del próximo Diciembre, entre otras fiestas, la celebración de una velada cultural (folklorica en la que tomarán parte personalidades de reconocido mérito en la folklorica catalana, y representaciones de diferentes entidades culturales y políticas, cuyos detalles se anunciarán oportunamente.

La Junta de la Sociedad de Invernaderos invita al mitin que mañana celebrará en el local de los cerros de Cladà, San Pablo, 83, 1.º, a las diez de la mañana.

El Círculo Artístico invita a sus asociados artistas, pintores y escultores, por si desean cooperar con sus obras a una Exposición que tendrá lugar en el salón del mismo desde el día del próximo Diciembre, participándose al precio tiempo que las obras serán admitidas desde el 1.º al 31 del indicado mes.

Las conferencias del curso Miguel Ángel que venían dándose en dicho Círculo Artístico, toman los domingos, a las seis de la tarde, quedan aplazadas hasta el domingo día 15 del próximo, a la misma hora.

3
La Unión de tramvistas de Barcelona y su radio convoca a junta general extraordinaria a todos los socios en su local social, Carmen, 106, letra A, para mañana, a las once de la misma, con objeto de dar cuenta del conflicto surgido en el teatro Tívoli.

Bolsin mañana.

Interior, 8435 operaciones; Nortes, 8935 dinero; Alicante, 9230 dinars; Orenses, 2810 operaciones; Andaluces, 6320 operaciones.

Oficia de los fallecidos los días 28 y 29 de Noviembre de 1912.

Casados	Viudos 7	Solteros 7	Niños 12	Abortos 0	Nacidos	Varones 22 Mujeres 15
Casadas	Viudas 13	Solteras 5	Niñas 5			

El humorista nace.

Cuarenta que en una ocasión el maestro de la escuela a que concurría Mark Twain dió a los chicos más adelantados, como tema para los ejercicios de composición literaria, el siguiente: «Efectos de la pereza».

Al otro día cada niño fué entregando lo que había escrito. Mark Twain no encontró otro medio de desarrollar el tema que presentar su cuaderno en blanco.

La necesidad no tiene límites.

En un diario italiano leemos que dos hombres apostaron a quién fumaría mayor número de cigarrillos turcos desde las seis de la mañana hasta las doce de la noche.

Debidamente interviniera esta necesidad por un jarado, comenzó el *vaid*. A las doce de la noche uno de los mentecatos había fumado

180 cigarrillos macedonios y el otro majádrro, 240.

El vencedor dicen que ha sido trasladado a un manicomio.

Suponemos que en clase de idiota, aunque el periódico no lo dice.

Un tesoro de arte ignorado.

El santuario de Fortán es una pequeña capilla italiana perdida en la montaña entre Briga Marítima y Morignano. Recibe pocos visitantes por que su aspecto es humilde y porque está lejos de todo centro importante de población. Y, sin embargo, contiene frescos de gran valor artístico en sus muros, resquebrajados hace algunos años por un temblor de tierra.

Esta capilla está edificada sobre las ruinas de un templo romano consagrado a la divinidad de la fuente intermitente que se halla próxima. En otros tiempos este pueblo, que no ha cambiado desde el siglo XV, se llama *Briga Nicensium*, porque los habitantes de Niza peregrinaban allí durante la época

romana. El Canaverio, autor de las pinturas murales en cuestión, hizo una obra maravillosa, apenas conocida y desde luego no apreciada en su valor hasta hoy.

El *Judas ahorcado* es por sí sólo una obra maestra. Notabilísimos son también el *San* y *ultrajado* y la *Renegación de San Pedro*.

No hay, sin embargo, quien estudie debidamente tales bellezas. El tiempo, un nuevo temblor de tierra, pueden cesar de descubrir el santuario de Fortán.

El pintor Juan Canaverio terminó estas pinturas religiosas en el año 1643, según la inscripción trazada por el mismo autor en medio de su composición principal.

Un específico.

Decía un médico ponderando un específico contra la cordera, de su invención:

—El otro día, precisamente, he conseguido hacer oír a un sordo de nacimiento.

—Admirable! —le contestó uno de los que

le escuchaban.—Y qué impresión le produjo cuando advertió que oía?

—(Terrible...) Tanto, que volvió a quedar sordo inmediatamente.

Antes de morir.

No siempre la proximidad de la muerte inspira un sentimiento de terror en el que se acerca su fin. Hay gentes que pasan de la vida a la muerte como se pasa de una noche de invierno al sueño reparador.

El centenario de Fontanella, momentos antes de entrar en la agonía, fué preguntado qué sentía, y contestó:

—Nada, sino que se me hace difícil vivir.

Briant-Savarin decía a una pariente suya que le asustaba:

—Si llegara ser vieja, como yo, vería que la muerte no es para nosotros más que un deseo de dormir.

El gran Schiller, moribundo, susurraba con un hilo de voz:

—Siempre mejor... Cada vez más tranquilo.

La misma muerte sin dolor han tenido algunos que han recobrado la salud después de haber pisado los cielos de la otra vida.

—¡Oh, vuelva de muy lejitos! ¡Qué bien me encontrarán...! decía una señora al recuperarse los sentidos después de un síncope terciario.

Idéntica sensación dijeron haber experimentado otra señora amenazada de muerte por peritonitis, otra que padeció fiebres tífoides y muchas más.

Existe en esto hasta la alegría de la muerte. Los Vics en un artículo publicado recientemente recuerda que el general De Somozius murió hace años en Roma, hizo suspender al sacerdote la recomendación del alma para pedir una botella de champagne para brindar con él y los asistentes antes de morir por la patria, por el rey y por el Ejército.

El célebre escultor Bouchardet mientras luchaba con la muerte decía al cura que le presentaba un crucifijo:

—No, no, señor cura. Quítame de delante... Está muy mal hecho.

La amiga íntima.

—¡Yo... Yo...

—¿Quién es?

—Hago usted el favor de abrir.

—(A semejante hora) (¿Está usted loco?)

—Sí, de amor, y usted tiene la culpa. Tengo absoluta necesidad de verla y de hablarla.

—¡Imposible! Ya es muy tarde.

—Eso no es inconveniente.

—¡Ea usted un descarado!

—Será todo lo que usted quiera; pero la adoro.

—No necesito adoradores tan impertinentes.

—Estoy dispuesto a morir por usted.

—Que usted viva o que muera, ¡que me

importa!

—Soy joven.

—Y tanta. Váyase usted.

—Soy guapo.

—Y tarado. Váyase usted, le digo.

—Soy rico.

—Y irrita. Si no se va usted inmediatamente me verá en la posición de gritar.

—Soy el novio de mi amiga Clementina.

—¡Dios verdad! (Y por qué no lo dijo usted antes?)—exclamó la joven abriendo la puerta con una precipitación que mostraba bien a las claras hasta qué punto llega a sacrificarse una mujer cuando se trata de perjudicar a su amiga más íntima.

U. MEXICO.

Manera de fundir la madera.

Hasta ahora no se había intentado seriamente fundir la madera, aunque se hayan realizado experiencias con resultados apreciables.

Mas el problema parece que está resuelto y el cociente en evitar que la alta temperatura produzca la combustión.

Y esto se ha evitado encerrando la madera en un recipiente en que se hizo el vacío.

Falta de oxígeno, no hay combustión y en temperaturas relativamente bajas la madera queda hecha caldo, sobradando en él unas sales minerales y el esqueleto fibroso.

La materia fundida tiene muchas aplicaciones, siendo la principal de ellas la destilación de las grandes leñas de imprenta para carteles, que ahora son grabadas y si no caras.

Contra el Insomnio.

Para combatir el insomnio se han venido empleando hasta ahora los narcóticos, de efectos la mayor parte de las veces fatales para la salud. El mejor remedio, por lo sencillo y sencillo, es el siguiente:

Se moja una toalla en agua fría o templada y con ella se frota bien desde la nuca has-

ta el principio de la columna vertebral una hora u otra, se repite la operación varias veces y el sueño es rápido: se calman los nervios, se refresca el cerebro y como por arte de magia acude el sueño. Es preferible el empleo del agua fría.

Servicio telegráfico y telefónico de nuestros corresponsales Madrid, provincias y extranjero.

El impuesto de alumbrado.—Café y cacao.

Madrid, 29 Noviembre.

El señor Navarrotreverter ha expuesto a la Comisión de representantes de las Compañías de luz eléctrica que en vez de la escala gradual que proponen se cobrará el 17 por 100 sobre el importe de los recibos, pues el Estado necesita obtener de este impuesto doce millones.

Sobre la observación que la Comisión expuso de que los Ayuntamientos no cobran más que el 25 por 100 de recargo manifestó el ministro que querrá llegar al 50 por 100, teniendo en cuenta la situación económica especial de los Municipios.

Se han reunido los representantes de varias casas comerciales de Madrid y provincias para tratar de la constitución de una Sociedad que asegure a los agricultores de Fernando Poo la colocación del cacao y café que producen, garantizando al Estado un ingreso máximo por este concepto de la renta de Aduanas.

El Noguera-Pallaresa.

Del proyecto de ley de ferrocarriles leído esta tarde por el presidente del Consejo, entresaca todo lo que afecta al Noguera-Pallaresa.

Dice así: Los ferrocarriles de interés general que por diversas causas no hayan podido ser construidos hasta el presente con arreglo a lo establecido en la ley de 25 de Noviembre de 1877 y que representen acortamiento de la red principal y especialmente aquellos que hayan de poner en rápida comunicación los más importantes puertos y las fronteras de España entre sí y las regiones centrales de la península serán comprendidos en un plan que recibirá la denominación de ferrocarriles complementarios de la red general de España. En este plan está comprendido el del Noguera-Pallaresa, para cuya subasta se autoriza al Gobierno sin requisito previo que exige el artículo 2.º del real decreto de 10 de Julio de 1891. Será objeto de subasta la construcción y explotación de este ferrocarril en la parte comprendida entre Lérida y la entrada del túnel internacional de Salau por el valle Noguera-Pallaresa pasando por Bolognet, Tremp y Sorri, con arreglo al convenio internacional ratificado y canjeado en París en 25 de Enero de 1897 y protocolos adicionales de 3 de Mayo de 1905 y de Abril de 1907.

El Estado auxiliará la construcción de este ferrocarril con las siguientes subvenciones: Garantizando el interés máximo del 5 por 100 del capital necesario para el establecimiento del ferrocarril con arreglo al proyecto que cita el artículo anterior deduciendo del mismo el presupuesto aprobado de las obras de explotación, y fabric

que ejecuta la administración en la sección de Lérida a Balaguer. Con la construcción por cuenta del Estado del túnel de Solau, la estación internacional y línea de enlace entre aquél y ésta y en la forma y condiciones establecidas en el citado convenio franco-español y segundo protocolo adicional de 15 de Abril de 1905. Con las obras de explotación y fábrica de la sección de Lérida a Balaguer una vez terminadas por administración.

Para regular la subvención que ha de abonar el Estado garantizando el interés anual del capital de establecimiento del ferrocarril, determinar el importe de cada anualidad y fijar los conceptos sobre los que ha de versar la subasta, se adoptarán las bases que rigen para las líneas subvencionadas en la ley de ferrocarriles secundarios y estratégicos de 20 de Marzo de 1905 y reglamento para su aplicación, concretando los artículos correspondientes en el pliego de condiciones particulares que ha de regular la concesión. En todo lo que resulte modificado en ese pliego regirá en la construcción y explotación de cada línea la ley de ferrocarriles de 25 de Noviembre de 1877, el reglamento para su aplicación y demás disposiciones vigentes que les sean aplicables.

El plazo de ejecución de toda la línea será de ocho años contados desde la fecha de adjudicación, debiendo quedar terminada la sección de Lérida a Sort antes del 29 de Enero de 1917.

Se autoriza al ministro de Fomento para que fije las tarifas máximas que hayan de aplicarse en la explotación.

Terminadas las obras del túnel de Solau, estación internacional y líneas de enlace entre aquél y ésta en el plazo que fija el protocolo adicional de 8 de Marzo de 1905 o antes si fuera posible, se entregarán dichas obras al concesionario para que prolongue la explotación hasta la estación internacional que se situará en territorio francés según previene el protocolo adicional de 15 de Abril de 1905.

Si por falta de proposiciones o no ser admisibles las presentadas no pudiere otorgarse la concesión del ferrocarril de Lérida a la entrada del túnel internacional de Solau en la forma y condiciones de esta ley el Gobierno presentará a la aprobación de las Cortes otra solución para construir y explotar la repetida línea que no sea tan gravosa para el Tesoro como la que representa el establecimiento de todo el ferrocarril de cuenta exclusiva del Estado.

El Tesoro en el ferrocarril del Nojaera Pallaresa abonará un obligaciones anualmente y a la par, lo que falte para completar el importe del 5 por 100 o el que corresponda según subasta, del capital garantizado con arreojo a lo que prescribe el artículo 18 del reglamento de 14 de Enero de 1906 dictado para la ejecución de la ley de ferrocarriles secundarios de 20 de Marzo de 1905.

Se concede la exención de derechos de aduana a su material de construcción y explotación y en todo lo que no esté establecido en la presente ley regirán las disposiciones de la de 25 de Noviembre de 1877.

Suscripción

Madrid, 29 Noviembre.

Los actores españoles han abierto una suscripción para regalar a Benavente una edición de su obra *Los Intereses creados*, impresa en pergamino con dibujos de los mejores pintores; la edición será estilo siglo VII.

DE PROVINCIAS

El doctor Queraltó en Reus.

Reus 30, 3.^o 10.—Procedente de Barcelona llegó el doctor Queraltó invitado por las Asociaciones obreras, culturales y políticas para dar una conferencia científica en el Centro Republicano Radical Autonomista. En la estación le esperaban el alcalde y la mayoría del Ayuntamiento, presidentes de Centros y numeroso público. En pacífica manifestación se ha dirigido al hotel de París, donde se ha celebrado un banquete en homenaje de Queraltó, bajo la presidencia del alcalde, señor Pallés, con asistencia de los diputados provinciales, concejales, representantes obreros y fuerzas vivas.

Al llegar a los bródos Verelló ofreció el banquete en nombre del Centro Radical. Glosó el espíritu liberal de Reus. Fue muy aplaudido. Pallés, por el Ayuntamiento, hizo idénticas manifestaciones, testimoniando su adhesión al homenaje. Queraltó dio las gracias a los organizadores del acto y elogió al pueblo de Reus su magnanimidad al hallarse dispuesto a apoyar la causa de la justicia. El señor Queraltó fue ovacionado. Durante su discurso, desarrollando el tema «La beneficencia y la justicia»

provocó contiendas y entusiasmos aplausos, siendo coronado con una reacción grandiosa al terminar. Por unanimidad se acordó dirigir el telegrama siguiente a Madrid:

«Presidente Consejo ministros, Madrid: Reunidos grandioso acto entidades culturales obreras y liberales de la provincia, en Reus, presidido alcalde accidental y mayoría Ayuntamiento y Diputado Nogués, con asistencia inmensa público, acuerdan pedir vacancia indulto doctor Queraltó cuyo destierro prioritario Cataluña uno de sus más ilustres hombres y al mismo tiempo reclaman con toda urgencia la reorganización del Patronato contra la tuberculosis cuya actuación motiva reprobación unánime. — *José Nogués.*»

Huyendo de los horrores de la guerra.

Coruña. — El transatlántico *Hanover* lleva a la Argentina 700 familias turcas que se encuentran en la miseria. Huyen de los horrores de la guerra.

EXTRANJERO.

Servicio especial de la AGENCIA HAVAS

Asesinato de una española.

Paris, 50 (2'30).

Le Journal en Beziers da cuenta de que una joven galante española llamada Pepita Moreno ha sido hallada en su cuarto asesinada, con la cabeza cortada. Parece ser que el asesino fué su amante, llamado Juan Ramón, quien ha traspasado la frontera española.

La cuestión de Marruecos.

Paris, 50 (2'20).

Le Aurora y el *Journal* comentan la repartición territorial del Marroco entre Francia y España. Dice la *Aurora* que las ventajas acordadas para Francia no son proporcionales con las obtenidas por España; no obstante, cree que esta repartición no puede darse como definitiva.

La paz balcánica.

Paris, 50 (2'30).

Constantinople. — Según noticias oficiales, las negociaciones para la paz continúan satisfactorias, creyéndose que se firmará dentro de uno o dos días.

La independencia de Albania.

Paris, 50 (1'20).

Valona. — Después de la proclamación de la independencia de Albania la Asamblea de delegados procedió a la constitución del Gobierno, nombrando presidente a la mallikemat.

De los Balkanes.

Paris, 50 (6'20).

Al *Journal* en Constantinople le dicen que el gran visir ha declarado a los periodistas que Andriópolis quedará de Turquia.

Al *Excelsior* en Londres, que el armisticio concluyó ayer tarde entre turcos y búlgaros.

El café.

Paris, 50 (7'55).

Dice el *Times* que en Rio Janeiro la exportación de café se hace con dificultades por la huelga parcial de los carreteros y que los depósitos disminuyen por la misma causa.

ULTIMOS PARTES

Medidas sanitarias.—Descubrimiento importante.

Madrid, 30 Noviembre (10 mañana).

Las Palmas.—Los vapores procedentes de Dakar afirman que hay allí varios casos de fiebre amarilla.

Se han dictado severas medidas sanitarias.

Ferrol.—El robo de metales en la factoría del asillero sigue dando lugar.

Han sido presos dos fogoneros de la Armaña y tres marineros, autores del robo de los tubos de cobre. Se sigue la pista a un obrero y a una mujer que intervinieron en la venta.

Era la tercera remesa que se enviaba a Coruña y Vigo.

Agresión.—Temporal.—Muerte de frío y hambre.

Albuemas.—Las gentes del interior de Benlurrungal y otras cabillas atacaron el poblado de Seguir robando ganado y efectos. Incendiaron cinco casas, devastando los campos. Los aprehendidos fueron rochados y abandonaron en el campo cinco muertos y siete heridos.

Los de Seguir tuvieron cinco heridos, entre ellos el prestigioso Sidi Hamet Bocoys.

Téngase nuevas agresiones.

Coruña.—Se ha reproducido el temporal imponente, paralizándose el tráfico. Arribaron algunas buques por imposibilidad de navegar. Por la noche hubo una tormenta de truenos. El frío es intenso.

En el campo ha fallecido de hambre una mendiga llamada Jacinta Nove Bestero.

El general Cipriano Castro.—Después del entierro de las víctimas.

Tenerife.—El presidente de Venezuela, general Cipriano Castro, marchó a Southampton, habiéndose apellidado Quintero. Al dirigirse a bordo tomó precauciones para no ser visto.

Milbao.—La Comisión del Ayuntamiento que organizó los actos fúnebres en honor de las víctimas de la catástrofe del Circo, ha visitado a los heridos y les ha ofrecido el apoyo del Ayuntamiento. Todos mejoran.

El Jefe de la Guardia Militar ha elevado a la autoridad un proceso contra el director de *Vida Socialista* por injurias al Ejército en el mitin del 12 de Septiembre.

Los niños de las escuelas han abierto una suscripción para contribuir al manejo de las víctimas de la catástrofe.

Se ha notificado a la Empresa del teatro Arriaga que se clausurará si no reúne condiciones de funcionar con telón metálico de seguridad.

Huelga ordenada.

Sagunto.—La huelga ferroviaria continúa ordenada. El local social está muy animado.

Se ha aumentado la benemérita.

Lotería nacional

En el sorteo de la Lotería nacional que se está verificando han resultado premios hasta ahora los números siguientes:

Premios mayores:

GORDO: 2,545 — 100,000 pesetas — Córdoba-BARCELONA.

Premiados con 1,500 pesetas.

8,244, La Granja-Barcelona-Sevilla; 7,057, Barcelona; 15,329, Madrid; 27,238, Mérida; 23,125, San Roque-San Sebastián-Valencia; 2,818, Barcelona-Léon-Zaragoza.

Imprenta de EL PRINCIPADO, Escudilleros Nuevas, 2.ª It. Núm.